



Elecciones Municipales 2004 Monitoreo

Lunes 19 de Julio de 2004

Noticias de Medios Escritos

+Desaparece mitad de los partidos. (La Prensa, Pág. 3 A)

+De los 35 partidos políticos existentes en el país, solamente 18 presentaron candidatos a las elecciones.

+CSE tramita cancelación de personalidad jurídica.

+PLC descabezado en Acoyapa. (La Prensa, Pág. 3 A)

+El Partido Liberal Constitucionalista (PLC), en Acoyapa, departamento de Chontales, quedó completamente descabezado tras la renuncia masiva de sus autoridades de barrios, comarcas y la municipal, ante las supuestas arbitrariedades y atropellos cometidos por la dirigencia nacional en la designación de los candidatos a cargos de elección popular.

+Guillén impugna a Rafael Córdova. (La Prensa, Pág. 3 A)

+La presidenta municipal de la Alianza por la República (Apre), Martha Guillén, impugró la candidatura a vicealcalde por Managua, Rafael Córdova, integrante del Movimiento de Unidad Nacional (MUN), aliado de la coalición electoral.

+Líderes izquierdistas analizan triunfos y derrotas. (Pág. 3 A)

+Un posible triunfo electoral del dirigente sandinista Daniel Ortega fue analizado ayer por dos representantes de dos experiencias disímiles, una de derrota por parte del ex candidato presidencial salvadoreño, Shafick Handal y otra de triunfo por parte de Gleber Naime, uno de los representantes del Partido de los Trabajadores (PT) del Brasil, que llevó a la victoria al actual gobernante de ese país, Lula Da Silva.

+Handal, ex candidato presidencial por el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) de El Salvador, afirmó ayer que no ganaron el poder gracias a un supuesto "gran fraude" orquestado mediante una "campaña sucia", pese a que él mismo aceptó oficialmente su derrota electoral la noche de los comicios.

+Handal, ex candidato presidencial por el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) de El Salvador, afirmó ayer que no ganaron el poder gracias a un supuesto "gran fraude" orquestado mediante una "campaña sucia", pese a que él mismo aceptó oficialmente su derrota electoral la noche de los comicios.